



Entwicklungsempfehlungen zu den Handlungsorten

Burg

Die Hauptaufgabe für dieses Gebiet wird darin gesehen, die bestehenden sozialen Probleme zu mildern bzw. zu lösen und begleitende Maßnahmen zur „städtebaulichen“ Erneuerung des Quartiers – mehr in seinen „Zwischenräumen“ als im Baulichen und damit auch seiner Anbindung und Verknüpfung mit benachbarten Quartieren und der Innenstadt - zu initiieren, also

- 1 Ganzheitliche Aufwertung ggf. im Rahmen des Programms „Soziale Stadt“
- 2 Grünversorgung und Verknüpfung zur Innenstadt: Bürgerpark an der Bahn
- 3 Schaffung eines (neuen) Quartierszentrums
- 4 Aufwertung des Wohnumfelds
- 5 Verknüpfungen zum Quartiers- und Grünraum St.Georgen